

DEL 09 AL 17 DE MARZO, 2026

DIA 09/MAR

SALIDA HACIA PEKIN

Presentarse en el aeropuerto con el pasaporte vigente y con tiempo suficiente (aproximadamente (3horas) para los debidos trámites del Check in. Noche a bordo.

DIA 10/MAR

PEKIN (BEIJING)

Llegada a Beijing, capital de la República Popular China. Traslado al hotel. Resto del día libre. Alojamiento en Beijing.



DIA 11/MAR

PEKIN (BEIJING)

Durante este día visitaremos el Palacio Imperial, conocido como 'la Ciudad Prohibida', La Plaza Tian An Men, una de las mayores del mundo, y el Palacio de Verano que era el jardín veraniego para los miembros de la casa imperial de la Dinastía Qing. Durante 490 años fue la residencia de 24 emperadores Ming y Qing. El color dominante es el púrpura, y en una superficie de 720.000 mts, en los palacios y pabellones hay más de 9.000 habitaciones.



DIA 12/MAR

PEKIN (BEIJING)

Hoy visitaremos la Gran Muralla y al Palacio de Verano. 'No hay verdadero héroe que no haya subido la Gran Muralla'; esta sabiduría popular demuestra el gran respeto que los chinos profesan a esta construccion. El Palacio de Verano se encuentra un poco fuera de Pekín y, originalmente, era un jardín privado que se dividía en varias áreas."



Visite nuestra página web: compasstravellv.com

DIA 13/MAR

PEKIN - (BEIJING)

Visita al famoso Templo del Cielo y al Templo de Lamas. El Templo del Cielo, construido en 1420, simboliza el Cielo y la Tierra, donde los emperadores rezaban por una buena cosecha. Sin un solo clavo, se eleva por encima de las terrazas de mármol y brilla con su techo de 50.000 tejas esmaltadas azules. El Templo de Lamas se encuentra en el noreste de Pekín y es uno de los templos más atractivos y mejor conservados de la ciudad.

DIA 14/MAR

PEKIN - SHANGHAI

Shanghái, "sobre el mar" ', es la ciudad más grande de China y un centro comercial e industrial extremadamente próspero. Despues del desayuno nos trasladaremos a la estacion de trenes para tomar el Tren de alta velocidad que nos llevará a la ciudad de Shanghai. A la llegada, haremos un paseo por la orilla del Bund y por la calle comercial Nanjing Lu. Luego traslado al hotel.



SHANGHAI

Excursión al Templo del Buda de Jade, al Jardín Yu y a la ciudad antigua. El programa de hoy comienza en la ciudad antigua con un paseo por las estrechas calles, junto a numerosos puestos de comida rápida, pequeños restaurantes, tiendas llenas y coloridos mercados. Muy cerca de la ciudad antigua visitas el Jardín Yu, que data de la época Ming y es un ejemplo de la tradición y la típica China. Después, haremos la visita al Templo del Buda de Jade, que alberga una figura de Buda de jade blanco de un valor incalculable.



SHANGHAI

"Shanghai - moderno y asombroso". La visita comienza en el moderno distrito de Pudong, al Jinmao Tower, uno de los edificios más altos del mundo, conocido por su apodo "abrebotellas" debido a su arquitectura, y que, con su Skywalk, ofrece una vista espectacular a casi 500 mts de la ciudad de Shanghai. En horas de la tarde conoceremos Xintiandi, el vecindario llamado "Nueva Mundo". Este moderno distrito de restaurantes y vida nocturna combina arquitectura contemporánea con edificios Shikumen restaurados de las décadas de 1920 y 1930. Pasearemos por estrechas calles peatonales, rodeadas de boutiques elegantes, cafés, bares y restaurantes; este barrio es un verdadero emblema del Shanghai moderno.



SHANGHAI - U.S.A

A la hora acordada, traslado al aeropuerto para tomar el avión con destino a nuestros lugares de origen.





